

### カラオケサークルの休止について

前号の公民館だよりにて、参加者募集しました「加斗地区カラオケサークル」につきまして、9月10日（土）より活動予定でしたが、感染拡大が落ち着くまで休止します。

開始の際は改めてお知らせ致します。

代表 大井 幹夫



### お知らせ

かねてから幾度となく加斗地区の要望が出され、なかなか結果が出なかった舞若道の小浜西一小浜間の四車線化。そこで私たち平成30年度の区長会において、各区長全員の署名捺印をいただき、要望書を市、県、国会議員に提出させていただきました。結果、要望書に基づいて工事が決定され、7月より小浜一小浜西へ向け工事が始まりました。

地区民の皆様には大変ご協力いただきありがとうございました。

ここに報告致します。

平成30年度加斗地区区長会 一同

福井県感染拡大警報が8月28日（日）まで延長されました。引き続き対策にご協力ください。

### <9月の行事予定>

16日（金）…区長会

### 9月の休館日

#### <公民館>

5日（月）・12日（月）・18日（日・第3）・19日（月・祝）・20日（火・振替）・23日（金・祝）・26日（月）

#### <児童館>

3日（土）・4日（日）・10日（土）・11日（日）・17日（土）・18日（日）・19日（月・祝）・23日（金・祝）・24日（土）・25日（日）



917-0045 福井県小浜市加斗 30-35

加斗公民館 開館時間 8時30分～17時30分

休館日 毎週月曜日・第三日曜日・祝日

電話番号・FAX: 0770-52-5136

HP アドレス: [http://www1.city.obama.fukui.jp/obm/kouminkan/kato\\_k/](http://www1.city.obama.fukui.jp/obm/kouminkan/kato_k/)

または、検索エンジンで「加斗公民館」と検索してください。

E-mail: [ph-kato@city.obama.lg.jp](mailto:ph-kato@city.obama.lg.jp)



加斗公民館

キリトリ

—毎号の公民館だよりにて、皆さんのお声を集めています。—

### <地域で暮らしている中で、お困りごとはありませんか？>

ご記入いただき、切り取って各区の区長さんまで提出してください。

(差し支えない方は連絡先を教えてください。今後ご相談等させていただく場合があります。)ご連絡先



西の玄関から加斗のたより

# ひまわり

令和 4年 8月 19日 発行  
発行所 加斗公民館 410号  
小浜市加斗 30-35  
(電話) 52-5136  
(FAX) 52-5136  
世帯数 442世帯・合計1,211人  
人口 男 591人・女 620人



真夏の笑顔★

### プール遊びを楽しんだよ！

加斗保育園のプール参観がありました。撮影に訪れた時（8/4）は曇り空でしたが、真夏のプールで園児たちは、とても楽しそう♪

家族の方に声をかけられると、プールの中から嬉しそうに手を振り返したり、水中をもぐったりして、元気いっぱい姿を見せてくれました。

歓声と笑顔が広がった夏のひと時でした。





今年度も残念ながら敬老会は開催できませんでした。記念品として鯖缶のセット・加斗小児童の手作りメモ帳・加えて米寿の方へは商品券を配り、お祝いとさせていただきます。(今年度の対象は昭和25年4月1日以前に誕生の307名(7月7日時点))

**\*対象者の方のコメント\***

私たち新規敬老会参加対象者に記念品を頂き有難うございました。これからも地区の発展に少しでも役立てるように精進していきたいと思っています。

自分では、まだ若いつもりでしたが、今年より敬老会入会の年になりました。気持ちだけはいつまでも若いつもりでたいです。鯖缶、おいしくいただきました。

今年から(満73歳)記念品を頂くことになりました。ありがとうございます。

正直なところ、嬉しいような寂しいような複雑な気持ちです。しかし、元気に生きて来られて、いよいよ大先輩達に仲間入りできたと慶びたく思います。

大先輩たちの皆さんよろしくお願い致します。

加斗小3年生の皆さんの可愛い絵入りメモ帳。



**お地蔵さんめぐり**

-2-

「ふるさと『加斗』の旅」より

のか  
「野加ばあさん」

一むかし、むかし野加(下加斗にこの地名があります)という所に、一人のおばあさんがいました。このおばあさんは、大変かしこく、しかも、思いやりの深い人でした。食べるものが無くて困っている人がいると自分が食べなくとも、その人に食べ物分け与えました。また、仕事が忙しくて人手が足りない家があると、誰に頼まれなくても、そこに手伝いに行きました。

あるとき、村に流行病(はやりやまい)が広がり、村の人たちが次々と病気にかかって倒れるということが起こりました。村のほとんどの人が病にかかり、介抱する人も、一人また一人と減っていきました。そしてついに、このおばあさん一人で、大勢の人を看病しなければならなくなってしまいました。おばあさん、たった一人で、夜も昼も、一生懸命に、村の人を看病しました。そして、努力のかいあって、何人もの村人の命が救われました。

おばあさんは、このように、世の中の為、人の為に、心から尽くされました。そして村人におしまれながら、この世を去られました。

村の人たちは、おばあさんを命の恩人、村の大恩人としてあがめ、お地蔵さんとしておまつりすることにしました。一

下加斗の集  
落にきれいに  
祀られて  
(8月3日)



7/29(金)市長表敬訪問を行いました

区長会

地区区長会で小浜市長を訪問し、以下の事項について地区要望を行いました。

(新規に要望)

○市道の、のり面の整備について(法海、黒駒方面への市道、国道27号線からJR小浜線まで)

○飯盛川の支流である黒駒川の川底の床打ちについて

(継続して要望)

○加斗地区の工業団地計画について

○市道中浜線(国道より海側)の拡幅と松本橋の架け替えについて

○勢浜海岸の定期的な整備について

○国道27号線沿いの危険地域の整備について



1日も早い実現を願います。

**一事業報告・できごと一**

7/20(水)各種団体長会議

区長会と合同で行い、主に今年度の行事について話し合いました。コロナ禍で、役員の皆さんは様々な思いがある中、行事の開催を前向きに考えてくださり、「3年前と同様に」というのは難しいですが、安全を一番に考えて実施できるように、様々な意見を出してくださいました。



7/30(土)老人クラブ 清掃

2回目の清掃をお世話になりました。公民館周辺の草刈りに加え、今回は館内のワックスがけまでしていただきました。朝から特別に暑い中、3人での大変な作業にもかかわらず、普段手の届かないところまできれいに整備してくださいました。本当にありがとうございました。



子ども会

「夏休み子ども教室」を7月に実施予定でしたが、コロナ感染拡大の為、全日程を中止にし、お菓子を子ども会会員へ配布しました。ご協力いただいた役員の皆様ありがとうございました。